

転売チケットにご用心！！ ～チケット転売仲介サイトでの購入に気を付けて～

相談事例：ラグビーワールドカップのチケットをネットで購入した。一番上に表示されていたので公式販売サイトだと思っていたら、海外のチケット転売サイトであった。正規のチケット代金よりかなり高額だったので気が付いた。公式サイトには「公式サイト以外で購入した転売チケットでは会場に入れない」と書いてある。購入したサイトに返金を申し出たが「できない」と言われた。

チケット転売仲介サイトに申し出ても「利用規約等によりキャンセルはできない」と対応される場合が多く、解決は非常に困難です。ラグビーワールドカップ等、興行主がチケットを転売禁止にしている場合は、入場できないおそれがあります。購入前に、必ず公式サイトかどう

かを確認してください。またチケットを購入していたが急ぎよ行けなくなった場合、チケットの転売は公式リセールサイトを利用してください。不正目的の転売であった場合は、チケット不正転売禁止法(通称)において責任追及されるおそれがあります。消費生活センターにご相談ください。

※チケット不正転売禁止法：ダフ屋行為は、県の迷惑行為防止条例で禁止されておりますが、ネット上での転売には及びませんでした。今年6月に本法が施行され、チケット転売の反復継続を繰り返す、正規代金より高額で販売する等の行為が規制されました。

問合せ 松伏町消費生活センター(環境経済課内) ☎991-1854

➡ 人権それは愛♡ 「友達の考え」

私には、とても仲良しの友達が二人います。一人の友達は、すごく気が強くて、もう一人の友達は、そのこのいいなりになっちゃって自分の思ったことを、あまり言いません。私といいなりになっちゃう子は、とくに仲が良く二人で遊ぶことも何度もあります。そんな時、この子はきまって、気の強い子の悪口を言うのです。すると私は、「そんなにいやだったら、ちゃんと言いなよ。」と言うのですが、やっぱりいいなりになってしまいます。

そんなある日、私は、気の強いほうの子とひさしぶりに二人で遊びました。その時、「あの子さー、いいなりになんないで、ちゃんと言いたいこと言えばいいのにねー。」と、いいなりになってしまう子のことを言いました。私は、この子も、そう思ってるんだと思

い次の日、その子に言ってみました。すると、「ほんとなあ。」と、あまり信じていないようでしたが、私が一生けん命言ったので、やっと信じてくれました。そして帰り、私はまた二人と帰りました。その時から、いいなりになってしまう子も、自分の思いを、いろいろ言ってくれるようになり、私達は、前よりも、より仲良くなれました。

そして私は、これからも、自分の考えをよく言って、友達と、より仲良く生活していこうと思しました。

人権作文集「こころ」より

問合せ 教育文化振興課 ☎991-1873
企画財政課 ☎991-1815

町長コラム

他人の良い考えから学ぶ ～人として成長するために～



鈴木 勝

学生時代に学んだ言葉で印象に残っているものがある。「上農は草を見ずして草を取り、中農は草を見て草を取る、下農は草を見て草を取らず」である。良い農夫は、雑草が芽を出す気配を知って摘み取る。中農は、草が生えてから草を取る。下農は草が生えていても、草を取らない、という意味である。

また、佐賀藩始祖の鍋島直茂は、「上は他人の良い分別(考え)を学んで、自分の分別にすることができ

る。中は他人から意見をされてその意見を自分の判断に変える人間である。下は他人から良いことを言われても、ただ笑って聞き流す人間である」と述べている。

そして、次のようにも言っている。「上の人間は他人の良いところを自分の胸から腹に飲み込み、もう一度吐き出す。中は他人から学んだことを胸まで飲み込むが、それ以下には落とさない。下はどんなに良いことを聞いても、耳に入らない。」

私は、まだ上農に成れていないトレーニング段階の人間であるので、今後も精進していきたい。